

ま ち の 話 題

T O W N T O P I C



6月27日(日) 焼き芋?天ぷら?まずは苗植えから!



向山町にある親子農園で、さつまいものつるさしが一斉に行われ、75組の親子が家族ごとに割り当てられた畝に手づくりの看板を立てて、10本ほどの苗を植えました。

この事業は高浜市農用地利用改善組合農業振興事業委員会が農業の楽しさを知ってもらうために毎年開催しており、秋に収穫して家族みんなで味わいます。

当日はあいにくの雨模様でしたが、逆に濡れた土は柔らかく子どもたちでも植えやすくなっていましたようです。植え終えた子どもたちは、「うちだけじゃ食べきれないくらいできるね」とさっそく収穫を心待ちにしている様子でした。

7月1日(木) 衣浦港消防防災訓練実施

衣浦港で発生した災害の軽減や未然防止の推進を目的として、平成22年度衣浦港消防防災訓練が衣浦東部広域連合消防局の主催により高浜埠頭を会場に実施されました。

陸・海・空合同で行われた今回の訓練には、名古屋海上保安部、高浜市消防団など9機関が参加。海上および陸上で発生した災害を想定し、消防車や船舶、ヘリコプターが海中転落者の救出や船舶火災の消火などを行いました。



第27回少年の主張大会

7月3日(土) 少年の主張大会

将来の夢や、日々の生活を通じて考えていること、実践していることなどを子どもたちが自分の言葉で綴って大人に伝える少年の主張大会。小学校から高校まで、市内8つの学校からそれぞれ選ばれた代表生徒・児童が、いきいき広場ホールで来場者に、「陸上で学んだこと」「福祉という仕事に出会って」などのテーマで自分の想いや考えを来場者に伝えました。

普段はなかなか聞くことのできない子どもたちの心の声。登壇した子どもたちも、来場者の大人たちも、お互いに大切な何か気づくことができたのではないのでしょうか。